

# ソーラー通信



発行/株大潟村カントリーエレベーター公社 2025.10 No.362

カントリー農業通信クラブ「CACCO」

〒010-0444 秋田県南秋田郡大潟村字南一丁目60番地 TEL 0185-45-2215・FAX 0185-45-2280  
お米注文専用：☎0120-45-3388 インターネットURL：https://www.ogata-ce.co.jp/  
営業時間▶8:30~17:00 休業日▶土・日・祝祭日



## 主な内容

- 稲刈り真っ最中の上空から……②
- 秋の風を感じて  
～第47回大潟神社例大祭～ …②
- 「銚銀しゃり」様との  
交流会を開催しました! …③
- クイズまるごと大潟村……④
- 編集後記……④



いま、  
大潟村は

秋晴れと言うにはまだまだ暑さも残る中、令和7年度産の米の収穫作業が最盛期を迎えています。刈った初はコンバインからダンプトラックに搬出されて、満タンになり次第カントリーエレベーター公社へ運ばれていきます。

表紙写真：9月15日撮影

## お客様の声から…

◎ 毎月、わが家と実家とでソーラーライスのお世話になっています。お米が届くと実家の母から「米届いたよ!」と電話があり、それをきっかけにしばし近況報告の時間を過ごすことができ、少しは親孝行できているかなと感じています。これからもどうぞよろしくお願いいたします。 神奈川県 梅田 様

◎ ソーラー通信8月号の表紙の「水を抜いて、ひび割れた田んぼ」。「何をしているのかな?」って思っていました。根を育て米を实らせるためだったんですね。勉強になります。皆様にはあたり前の事が、素人には新鮮に見えます。いつもありがとうございます。 大阪府 和田 様

## ★公社より

- いつもお米をご購入いただきありがとうございます。当社のお米が親孝行のきっかけになっているとの事、とても嬉しく思います。これからも、たくさんの方の“きっかけ”となる美味しいお米をお届けしてまいりますので、よろしくお願いいたします。
- ソーラー通信をご覧いただきありがとうございます。これからも皆さまに楽しんでいただけるような内容を、わかりやすくお伝えしていきますので、どうぞよろしくお願いいたします。

今年の新米のお味はいかがでしょう。令和7年産米もどうぞよろしくお願いいたします。

令和7年  
10月より **新しい米袋**に ✨  
生まれ変わります ✨

## お知らせ

### 年間予約の発送について

- ◆ 現在年間予約(10日・25日発送)でご連絡のない方は、令和7年産米も継続とさせていただきます。
- ◆ 年間予約の発送日は毎月10日・25日となっております。10日・25日が(土)(日)(祝)の場合は前日発送となります。

### ご注文専用

TEL 0120-45-3388 (8時30分~17時00分受付)  
FAX 0120-65-2280 (24時間受付)  
MAIL ce-kome1@atlas.plala.or.jp (24時間受付)

ご不明な点は上記 **ご注文専用** までお問い合わせください。

### お歳暮キャンペーンについて

今年もお歳暮でお米を送ってくださった方へ  
切り餅をプレゼントいたします。  
詳しくは11月号でお知らせいたします。



# 稲刈り真っ最中の上空から

4月・5月のぐずついた天気や、7月の干ばつ、そして8月の集中的な大雨をどうにか乗り越えて、大潟村ではまさに今、稲刈り作業のピークを迎えています。この写真は、6月号（No.358）で田植え作業を撮影した圃場とほぼ同じ地点で撮影したものです。バックナンバーは会社のホームページからも閲覧することができるので、生育のピフォーアフターをぜひ見比べてみてください。

# 秋の風を感じて



## 第47回 大潟神社例大祭

9月10日(水)、村内で「大潟神社例大祭」が行われました。五穀豊穡と地域の安全を祈るお祭りで、今年で47回目を迎えます。曇り空から小雨もばらつきましたが、暑すぎず秋の訪れを感じる空模様にお神輿の担ぎ手たちもほっとしたのではないのでしょうか。お囃子を先頭に神輿が村内を練り歩くと、沿道はわくわくした空気に包まれます。やっぱりお囃子の音で胸が高鳴りますね。

午後からは、こども園の5歳児から小学生までの「奉納ちびっこ相撲」。小さな体にまわしを締め、悔し泣きもしながらあきらめずに挑む姿に、こちらまで力をもらいました。そのほか、太鼓演技や小学校高学年による手古舞など、村に根づく催しが続き、秋の実りを願う祭り一色に。お祭りパワーで充電して、稲刈りもよいスタートが切れそうです。



## 「株銀しゃり」様との交流会を開催しました!

8月28日・29日に当社の取引先であり、首都圏で炊飯事業に長年取り組んでおられる「株銀しゃり」様との交流会を開催しました。双方の社員が参加し、総勢20名でのオリエンテーションやグループディスカッションは、お互いの事業内容の理解を深めたり、より一層の関係強化に向けた活発な意見交換が行われたりと、たいへん有意義な交流会でした。また、当社のあきたこまちを使用し、秋田の食材をふんだんに盛り込んだお弁当の試食会も大いに盛り上がりました。

交流会終了後はポルダール潟の湯に移動し、和気あいあいとした雰囲気の中で親睦会のスタートです。秋田の地酒で乾杯したあとは、秋田名物の「だまこ鍋」作りを体験し、お腹も心も満たされた親睦会となりました。



## 潟吉君の田んぼ日記



### ひどくもどかしい日々



稲刈り期間の真っ最中にこの文章を書いておりますが、タイトル通り非常にもどかしい日々が続いております。原因は雨です。ニュースなどでご存じかと思いますが、今年の秋田県の9月に入ってからの降雨量は、すさまじい量になっております。大潟村でも災害級とは言わないまでも、相当な量、そしてかなり強い勢いで降る雨が多く、収穫前の稲は倒伏気味になっているところが多数ありました。収穫期になっても雨が多いので、田面の土も非常に柔らかく、コンバインの旋回箇所は上の画像のようにデコボコにしてみました。

我が家の田んぼの一部では、籾を積んで重くなったコンバインでは走行不能な場所もありましたが、あまりに酷いので画像は差し控えます(笑)。限られた晴れ間、遅くまでの刈取りになりがちですが、カントリー社員の方々も遅くまで頑張ってくれています。稲刈りを無事に終われるよう、雨雲には大人しくしてほしいところです。

By 三代目潟吉



# クイズ 大潟村

## まるごと

～QUIZ from OgataVillage～

**Q** 大潟村は9月中旬から刈り取り作業が始まり、皆さまへ新米をお届けしています。今年の新米のお味はいかがでしょうか？さて、田んぼで刈り取りをするのは何番でしょうか。

つぎの①②③のなかから選んでお答えください。



令和7年11月15日必着

- ハガキまたはメールにてご応募ください！  
クイズ専用メール [ce-rice-eigyo@ogata-ce.co.jp](mailto:ce-rice-eigyo@ogata-ce.co.jp)
- 正解者の中から抽選で10名の方に大潟村特産品を進呈いたします。
- 当選者の発表はソーラー通信  
令和7年12月号に掲載いたします。

### 応募方法

- 10月号
- ①氏名
  - ②年齢
  - ③〒 住所
  - ④電話番号
  - ⑤答え

ひとこと

### 応募先

〒010-0444  
秋田県南秋田郡大潟村  
字南一丁目60番地  
大潟村カントリー  
エレベーター公社  
「クイズまるごと大潟村」係

## 8月号 (No.360) クイズ当選者発表

神奈川県	梅田様	東京都	古関様
大阪府	和田様	東京都	佐藤様
東京都	石川様	北海道	杉村様
東京都	飯島様	神奈川県	高橋様
埼玉県	大島様	東京都	山本様

### 前々回クイズの解答

正解は  
① ひまわりまつり  
でした。

**問題** 大潟村で春に開催されるまつりは「桜と菜の花まつり」ですが、夏に開催されるまつりは何まつりでしょうか。

### お知らせとお願い

- ★お米の交換は、お届け日から10日以内といたします。  
(お気づきの点がございましたら、ご連絡くださいますようお願いいたします。)
- ★ポイントの交換は、お米と一緒にご注文くださいますようお願いいたします。サービス品のみのお発送には送料がかかりますのでご了承ください。
- ★年間予約の変更等は、発送日の1週間前までにご連絡ください。
- ★発送の受付締切り日時が、発送日の前営業日の昼12時までとなりました。昼12時過ぎからのご注文は、翌々営業日発送となりますのでご了承ください。  
(注文当日の発送ができなくなりましたので、予め余裕を持ったご注文をお願いいたします。)
- ★令和7年度の「お米と新鮮野菜セット」は、猛暑の影響により野菜集荷が困難なことから、中止とさせていただきます。  
※ご不明な点がございましたら、営業時間内(8時30分～17時) 0120-45-3388までご連絡ください。

### 編集後記

ようやく稲刈りがはじまりました。春先の大雨に始まり、雨の少なく猛暑の厳しい夏を経てようやく9月になり稲刈り準備を進めようとしたら2日の大雨、雨の日を縫うように稲刈り準備を行い、いざ稲刈り！と思いきや17日未明の大雨…厳しい天候に振り回されている2025年ですが、少しずつ稲刈りを進めていこうと思います。新しい精米工場から送り出される新米を食べることを励みに稲刈りを頑張っていこうと思います。皆様も今年の新米をお楽しみください。